



Procès-verbal

Réunion du AGr KI ADM

Heure et lieu

26.06.2024, 09h00-12h10
CFF Wylerpark, Berne

Membres

avec droit de vote

(y.c. représentation de la branche)

10 / 11

Simon Freihart, SKI	sur place
Dominik Grögler, ZVV	sur place
Arne Heimann, SVB	sur place
Adrian Haller, BLS	sur place
Jürg Wichtermann, SKI	sur place
Christian Trachsel, CFF	sur place
Roger Kneubühl, SKI	sur place
Stéphane Pierroz, TPF	sur place

Administration KIDS et protocole

Julia Rieser, SKI sur place

Consultants

Daniel Ryser, SKI Online

Invités

Jens Gaster sur place

Excusés

Matthias Leffler, PAG
Henning Klein, SKI
Pierre-Yves Meyer, TL
Michael Böhm, norme sectorielle nationale
Martin Enz, KKI

Prochaine date:

24.07.2024, 09.00-12.00 heures, Berne



Contenu

1.	Approbation des procès-verbaux des 24.4. & 29.5.2024.....	3
2.	SID4PT : Modèle de ligne	3
3.	SID4PT : Enseignements tirés du PoC SLNID	3
4.	Workshop Update KI ADM 29.5.2024.....	3
5.	Etat des travaux et planification VDV 3.x.....	3
6.	Questions sur l'introduction de VDV 3.x.....	4
7.	Points en suspens et liste des thèmes	4
8.	Varia / propositions spontanées.....	4



1. Approbation des procès-verbaux des 24.4. & 29.5.2024

Aucune réaction n'a été reçue au préalable, le groupe de travail approuve les procès-verbaux.

2. SID4PT : Modèle de ligne

Jens Gaster présente le nouveau modèle de ligne du groupe de travail. Une nouvelle réunion aura lieu avec l'OFT afin de clarifier les questions encore en suspens. Pour cela, Jens prend en compte la question de savoir comment les changements de type d'indemnisation (trafic local, trafic régional) doivent être représentés à l'avenir.

Jens présentera les résultats de ces votes lors d'une prochaine réunion du groupe de travail.

3. SID4PT : Enseignements tirés du PoC SLNID

Roger et Arne présentent les résultats du PoC SLNID/SID4PT. Le groupe de travail remercie la transparence.

4. Workshop Update KI ADM 29.5.2024

Simon informe sur le dernier Workshop et présente le résumé.

La question s'est posée de savoir à qui et comment faire des demandes pour être autorisé à s'écarter des principes. AGr KI ADM est-il l'organe d'approbation ?

L'OFT n'a pas la prétention de gérer les principes ou de les faire respecter. Par conséquent, cela peut être géré par KI ADM.

Daniel présentera ce point pour information et pour confirmation à KKI en septembre.

5. Etat des travaux et planification VDV 3.x

Daniel Ryser montre l'état actuel de la planification pour l'introduction de VDV 3.x et présente la suite de la procédure.

Plusieurs contributions s'ajoutent à l'estimation des coûts :

- Ventilation par type de coûts (personnel, matériel, coûts uniques ou récurrents)
- Le concept de migration nécessite un montant par TU
- Regroupement des charges de TU par cluster de taille (petites, moyennes, grandes TU).

Chacun est invité à réfléchir à la suite de l'élaboration de l'estimation des coûts. Cette question sera reprise lors d'une prochaine réunion.



Daniel contacte des représentants de KKI pour l'estimation des coûts des petites TU.

Une procédure coordonnée et un contact avec les fournisseurs de systèmes par la TU sont recommandés. Arne et Daniel élaborent une proposition à cet effet. Arne contacte les fournisseurs de systèmes du domaine SAE pour une première estimation des coûts.

L'introduction de VDV 3.x n'est pas seulement de nature technique, mais les avantages se définissent avant tout par rapport aux exigences métier.

La mise en œuvre doit être financée par les TU et (si possible) intégré dans les planifications budgétaires des TU avec les commanditaires/OFT.

Il est important que cette introduction soit étroitement coordonnée avec la stratégie Normes d'interface, qui est actuellement élaborée par SKI. Cela doit permettre de garantir la durabilité de l'investissement. La poursuite de l'utilisation de SIRI n'est pas à l'ordre du jour. Un passage complet de VDV à SIRI n'est actuellement pas à l'ordre du jour en raison des fonctionnalités encore manquantes dans SIRI.

La stratégie des normes d'interface doit être abordée lors du Workshop de juillet.

6. Questions sur l'introduction de VDV 3.x

Multilinguisme

Le groupe de travail est favorable au soutien du multilinguisme, en particulier pour les textes communiqués aux clients. Il appartient au groupe de travail Norme sectorielle nationale de décider dans quels attributs de message un multilinguisme est effectivement exigé.

Simon et Dominik gèrent ce thème au sein du groupe de travail.

Consolidation des données

Le groupe de travail approuve la recommandation. Cela permet également d'obtenir une meilleure compatibilité avec le standard VDV.

Horaires de disposition

Le groupe de travail approuve la recommandation. Cela permet également d'obtenir une meilleure compatibilité avec le standard VDV.

7. Points en suspens et liste des thèmes

La liste des affaires en suspens a été mise à jour. Aucun nouveau point n'a été signalé pour la liste des thèmes.

8. Varia / propositions spontanées

Aucune



Nationale Kommission Kundeninformation
Commission Information nationale à la clientèle
Commissione nazionale per l'informazione alla clientela

Fin de la séance : 12h10

Pour le procès-verbal
Berne, le 26.06.2024

Simon Freihart
Président de séance AGr KI ADM

Julia Rieser
Secrétaire de séance